



ᐅᑎᑎᑦᑕ ᐅᑎᑎᑦᑕ ᐅᑎᑎᑦᑕ
Building *Nunavut* Together
Nunavut Iluqatigiingniq
Bâtir le *Nunavut* ensemble

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Nomination des sous-ministres de la Santé et de la Justice

IQUALUIT, Nunavut (le 29 juillet 2014) – Le premier ministre Peter Taptuna a procédé aujourd'hui à la nomination des sous-ministres de la Santé et de la Justice qui viendront appuyer les priorités du gouvernement.

Mme Colleen Stockley est nommée sous-ministre de la Santé. Elle entrera en fonction le 2 septembre 2014. Elle occupait jusqu'à tout récemment le poste de sous-ministre adjointe par intérim responsable de la Direction des services professionnels au ministère de la Santé et des Services communautaires du gouvernement de Terre-Neuve-et-Labrador. Elle a entrepris sa carrière en 1988 dans le domaine de la santé, et occupé plusieurs postes de haut niveau à Terre-Neuve. Mme Stockley est titulaire d'un diplôme en sciences infirmières, d'un baccalauréat en travail social et d'une maîtrise en administration des affaires décernée par l'Université Memorial de Terre-Neuve. Elle est membre de l'Association des infirmières et infirmiers autorisés de Terre-Neuve-et-Labrador (ARNNL) et de l'Association des travailleurs sociaux de Terre-Neuve-et-Labrador (NLASW).

Mme Elizabeth A. L. Sanderson est nommée sous-ministre de la Justice. Elle entrera en fonction le 29 septembre 2014. Cette avocate et fonctionnaire chevronnée est actuellement la première participante du ministère de la Justice au Programme des fonctionnaires en résidence de l'École de la fonction publique du Canada auprès de la faculté de droit de l'Université d'Ottawa. Mme Sanderson avait auparavant occupé pendant plusieurs années le poste de sous-procureure générale adjointe responsable du portefeuille des affaires autochtones au ministère de la Justice du Canada. Mme Sanderson est titulaire d'un baccalauréat en droit décerné par l'Université d'Ottawa et d'une maîtrise ès arts en études canadiennes.

« Mme Sanderson et Mme Stockley possèdent une vaste expérience dans des fonctions de haut niveau qu'elles pourront partager dans leurs nouveaux postes de sous-ministres. Je suis convaincu que ces nominations renforcent notre gouvernement », a déclaré le premier ministre Peter Taptuna. « Je les félicite toutes deux pour leur participation fructueuse à ces concours de sélection, et nous nous réjouissons à l'avance des contributions stratégiques qu'elles pourront offrir au gouvernement du Nunavut. »

